

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari hasil data yang di paparkan, dapat disimpulkan bahwa media sosial TikTok dapat dimanfaatkan dalam membangun kepercayaan diri seseorang. Media sosial TikTok dimanfaatkan oleh para penggunanya sebagai media edukasi, inspirasi, dan hiburan. Seperti yang dilakukan oleh para informan remaja Kecamatan Babelan Kabupaten Bekasi. Ketiga informan dari penelitian ini telah memanfaatkan media sosial TikTok untuk mencari edukasi seputar kecantikan, inspirasi seputar produk skincare dan fashion, dan hiburan di waktu kala senggang. Selain itu TikTok juga mempunyai fitur-fitur yang dapat dimanfaatkan untuk membangun kepercayaan diri seorang remaja. Hal tersebut terlihat dari ketiga informan pada penelitian ini yang bahwa yang tadinya mereka mengalami tidak percaya diri sehingga menjadi percaya diri setelah memanfaatkan fitur-fitur TikTok yang tersedia.

Ketiga informan yang memanfaatkan fitur pada TikTok disebabkan karena mereka mengalami permasalahan kepercayaan dirinya. ketidakpercayaan diri muncul karena informan merasa kurang pada penampilan fisiknya, seperti mengalami masalah-masalah pada kondisi wajahnya, serta mendapat perlakuan yang tidak baik dari lingkungannya. Oleh karena itu informan mengkompesasikan permasalahan yang dialami dengan memanfaatkan fitur TikTok efek dan mempercantik yang dapat membantu informan menjadi percaya diri.

Dengan memanfaatkan fitur pada TikTok juga dapat memberikan rasa senang pada diri informan. Fitur efek dan mempercantik membuat penerimaan diri informan menjadi lebih baik. Sehingga menjadikan informan termotivasi untuk merawat penampilan pada dirinya lebih maksimal lagi.

5.2 Saran

Penggunaan fitur yang membantu penampilan penggunanya agar terlihat menarik bukan suatu kesalahan bahkan bukan larangan yang harus dihindarkan. Tetapi ada baiknya remaja juga perlu mengetahui mengenai batasan-batasan. Selain itu juga tidak lupa untuk selalu

merawat diri dan menjaga penampilannya agar tetap terlihat seimbang. Sehingga tidak terlalu terpaku atau menjadi sebuah keharusan untuk selalu menggunakan fitur pada media sosial. Dengan demikian, remaja bisa dapat terlihat lebih percaya diri dan cantik apa adanya sesuai dengan keunikan yang ada pada diri masing-masing. Selain itu penulis berharap untuk peneliti selanjutnya dapat memberikan suatu kebaruan mengenai pemanfaatan fitur TikTok dengan metode dan teknik pengumpulan data yang berbeda.

